

El número 14 de "El Eco Hernandiano", en su versión impresa, recoge un extenso trabajo de Pablo del Barco, profesor de la Universidad de Sevilla, en el que publica una carta poco conocida de Antonio de Lezama, refugiado en la Embajada de Chile en Madrid, dirigida a Manuel Machado, que intercede por Miguel Hernández. El estudioso sevillano está considerado como uno de los más importantes especialistas en la vida y obra de los hermanos Machado.

El dramaturgo cubano Amado del Pino colabora con un trabajo en el que revisa la presencia del elemento cubano en la obra teatral hernandiana "Pastor de la muerte".

Se publica un bello texto inédito de Gabriel Sijé dedicado a Miguel Hernández, fechado en abril de 1942, gracias a la generosidad de Manuel Sola, con motivo del LXI aniversario de la muerte del hermano de Ramón Sijé.

La revista difunde también el artículo de Juan Carlos Martínez Ortega sobre el trabajo del poeta oriolano en la notaría de Luis Maseres, con interesantes datos.

Un homenaje a Vicente Aleixandre en el aniversario de la concesión del premio Nobel y la habitual sección de "Mundo Hernandiano" completan este número, confeccionado por alumnos-trabajadores del Taller de Empleo de la Fundación.